



Sehr geehrte Damen und Herren,  
der nachfolgende Text ist zu Ihrer Verwendung.

**Kategorie: Stadtgeschehen**

**Darstellung des Vorfalls am 18.09.2018 an der Grundschule Thalheim**

Ein Schüler zeigte während des gesamten Schulalltages ein auffälliges psychisches Verhalten gegenüber Mitschülern und der Lehrerschaft. Notarzt und Polizei wurden daraufhin von der Schulleitung benachrichtigt, um das Kind nach Hause zu bringen. Eine Heimfahrt mit dem regulären Busverkehr wurde als nicht geeignet eingeschätzt.

Der Schüler wurde zudem aufgrund des Fehlverhaltens mit sofortiger Wirkung vom Unterricht ausgeschlossen.

**Wichtiger Hinweis: Es wurde niemand verletzt und es gab insbesondere auch kein kriminelles Verhalten eines Kindes.**

Am heutigen Tag findet eine extra dafür einberufene Sitzung aller Beteiligten (Jugendamt, Schule, Schulträger, Hort, Eltern und Betreuer) zur Aufarbeitung des Sachverhalts statt. Es werden entsprechende präventive Maßnahmen und notwendige Konsequenzen besprochen und festgelegt. Die Schulkonferenz wird entsprechend informiert.

**Eine Bitte:** *In verschiedenen Kanälen wurden teils wilde und sogar falsche Behauptungen gestreut. Wir bitten, im Interesse aller Personen, vor allem unserer Kinder, von einer Beteiligung an Gerüchten abzusehen, da dies nur verunsichert und eine sinnvolle Bearbeitung des Vorfalls erschwert.*

Thalheim, den 19.09.2018

Nico Dittmann      Uta Dienstbir  
Bürgermeister      Schulleiterin GS Thalheim

**Pressestelle:**

Stadtverwaltung Thalheim/Erzgeb.  
Hauptstraße 5, 09380 Thalheim/Erzgeb.  
E. Borbe  
Telefon 03721/262-26  
E-Mail [pressestelle@thalheim-erzgeb.de](mailto:pressestelle@thalheim-erzgeb.de)  
Internet: [www.thalheim-erzgeb.de](http://www.thalheim-erzgeb.de)  
Facebook: [www.facebook.com/thalheim.im.erzgebirge](http://www.facebook.com/thalheim.im.erzgebirge)